



三尻小学校だより

令和元年度 5月号

5月の生活目標 『大きな声で 返事をしよう』

令和元年度 学校経営の重点・努力点

季節の移り変わりは早く、校庭の桜は葉桜になり、イチョウをはじめ新緑が美しい季節になりました。新年度も3週目に入り、子ども達は少しずつ新しいクラス・友達・先生に慣れてきたようです。



三尻小学校では、学校教育目標の具現化を目指すとともに、変化の激しい時代を生きる子どもたちに「生きる力」をはぐくんでいきます。

そのために、「知・徳・体」のバランスのとれた力を学力と捉え、子どもたち一人一人の学力を伸ばしていくために、以下の内容を重点に取組を推進します。

(知)三尻小スタイルを確立し、一人一人に確かな学力をつける。

- ①学習規律の徹底を図る。「チャイム席、姿勢、授業準備」
- ②朝の学習（読書・国・算）と、外国語・外国語活動の充実。
- ③国語科の研究を通して、学習環境を整えて対話する力をつける。

(徳)「徹底的にかまってあげる」「当たり前前」のことが当たり前前ができる」

- ①心を込めたあいさつ、返事ができるようにする。
- ②膝つき黙々清掃を実践し、学校美化に努める。(各種改修工事有)
- ③生徒指導、教育相談の充実「報告・連絡・相談」

(体)体を動かす楽しさを味わわせ、体力・精神力を育てる。

- ①新体力テストで県平均を上回る項目を80%以上。
- ②歯や体の健康について関心を高め、むし歯治癒率90%以上。
- ③交通事故0。自転車乗車時のヘルメット着用100%。

5月 行事予定

1	水		天皇即位の日
2	木		休日
3	金		憲法記念日
4	土		みどりの日
5	日		こどもの日
6	月		振替休日
7	火	JRC集会	通常5時間 登校指導 通学路点検 6年陸上フェス練習開始(~27日)
8	水	国語+外	内科検診 アルミ缶回収 委員会
9	木	外国語	特別日課3 給食なし 教研主任会 アルミ缶回収・ベルマーク・募金
10	金	算数+外	知能テスト(2・4年)
11	土		
12	日		
13	月	読書	耳鼻科検診
14	火	視写コラム	新体力テスト(3・4年) 委員会
15	水	国語+外	通常5時間 新体力テスト(1・2年) 避難訓練・引渡し訓練
16	木	外国語	新体力テスト(5・6年) フッ化物洗口
17	金	算数+外	歯科健診 新体力テスト予備日
18	土		第1回資源回収 PTA運営委員会① 三尻っ子放課後スクール
19	日		三尻公民館球技大会
20	月	読書	プール清掃(5・6年)
21	火	音楽朝会	通級連絡会 新体力テスト予備日
22	水	国語+外	交通安全教室 クラブ
23	木	外国語	フッ化物洗口
24	金	算数+外	3年遠足 4年社会科見学
25	土		三尻中体育祭 資源回収予備日
26	日		
27	月	壮行会	陸フェス壮行会 尿検2次
28	火	読書	6年陸上フェスティバル 尿検2次 4年自転車免許講習会
29	水	国語+外	1・2年生遠足 林間学校親子説明会
30	木		開校記念日(146回) 陸フェス予備日
31	金	算数+外	教育相談 フッ化物洗口 くまなび

【6月の主な行事予定】

- 3日 プール開き 硬筆制作会
- 5日 アルミ缶回収・ベルマーク・募金
- 6日 アルミ缶回収・ベルマーク・募金 教育相談②
- 7日 くまなび 教育相談③
- 11日 タグラグビー講習会(4年)
- 14日 学校評議員会 くまなび PTA3校連絡会
- 17日 6年海浜学校 21日 くまなび
- 22日 PTA運営委員会②
- 23日 田植え 公民館グランドゴルフ
- 24日 教育委員会・教育事務所学校訪問
- 28日29日 5年林間学校(赤城山) 28日くまなび



64名の1年生 入学式・入学おめでとう集会

4月8日、花冷えの日になりましたが、満開の桜に迎えられた入学式になりました。64名の1年生は少し緊張した表情でしたが、先生に名前を呼ばれしっかりと返事ができました。来賓の方や上級生から祝福を受け、学校生活がスタートしました。



4月15日は、全校児童が体育館に集合して、入学おめでとう集会を行いました。集会では、6年生と手をつないで入場し、2年生からペンダントのプレゼントをもらいました。1年生だけで元気よい歌を披露してくれました。「ドレミの歌」に合わせたゲームにも参加して、三尻小の仲間入りができました。1年生の教室からは、元気なあいさつや歌声が聞こえてきます。



「平成」から「令和」へ 10連休をどう過ごしますか?

今年のゴールデンウィークは、天皇の退位と即位があり元号が「平成」から「令和」に変わります。それに伴い、祝日・休日が増えてカレンダーの上では10連休になっています。

学校では、新学期がスタートしたところですが、新しい環境で神経を使う児童も多かったので、少しほっとできる時期かもしれません。学校の花壇には春の花がきれいに咲き、この時期は、新緑も色鮮やかで一年のうちで最も美しい季節です。家族で過ごせる時間もあると思うので、身近な自然に触れたりスポーツをしたり、有意義に過ごしましょう。

また、読書をしたり勉強したりする時間も確保し、テレビやゲームの時間を減らせるように、家族で予定を話し合ってみましょう。

「注意すること」

- 1 道路への飛び出しは、絶対にしません。
- 2 見知らぬ人のさそいには、のりません。
- 3 外出する時は、必ず家の人に話してからでかけます。(いつ、どこに、だれと等)



離任式 4月19日

転出した4名の先生をお迎えして、離任式が行われました。校長が転出された先生を紹介した後、児童の代表がお礼の言葉を述べ、花籠を贈りました。

4名の先生は、三尻小の子どもとの思い出を話され、励ましの言葉をくださいました。転出された先生方に感謝するとともに、新天地での活躍をお祈りしました。最後に全員で校歌を歌い、アーチをくぐって転出する先生方を見送りました。

また、各教員が地域の方や保護者の皆様にお世話になり、感謝の気持ちを述べていました。

今後も三尻小を見守ってください。



